



# Finale Régionale

**Comité Départemental 34**  
9 et 10 Mars 2019

Saison : 2018-2019

Compte-rendu **CR 2018/19**

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 6

Rédacteur : Flavien Friteau

JOUEURS		CATEGORIES		CLUB d'appartenance	
Armand DUJARDIN ; Liem GUYOT ; Aurélien BIGEREL ; Mathéo BIGEREL ; Milo BORRELY ; Evan LONG ; Sacha TISSIER ; Alexandre BERENGUER		Pou - Benjamins – Minimes – Cadets - Junior		MBC – ABIL – BCM -	
Excusés :					
Cadres	GEFFROY Rudy		Accompagnateurs	Famille Long ; Bigerel ; Dujardin ; Borrely ; Tissier ; Berenguer	
	FRITEAU Flavien				
Cadre référent	GEFFROY Rudy				
Entraîneurs Présents en formation continue					
<b>Observations</b>	Une année avec encore des qualifiés supplémentaires aux Francs pour les jeunes de l'Hérault, ce qui démontre une qualité dans le suivi et l'entraînement des jeunes. Néanmoins plusieurs points négatifs persistent. L'absence d'échauffements adaptés pour certains joueurs. Une absence totale de tactique et d'évaluations des matchs. Les joueurs ne savent pas ce qu'ils font et ceux qu'il serait souhaitable de faire. Globalement a été constaté un manque de changement de rythme dans les échanges pour créer la rupture.				
<b>Problèmes rencontrés</b>	Blessure de Milo Borrely sur le point de match de son quart de final (qu'il gagne), qui l'oblige à déclarer forfait.				
<b>Objectif</b>	Depuis l'an passé avec la 4 <sup>ème</sup> étape, et durant la saison, les joueurs ont engrangé des points au 4 étapes du Circuit Régional Jeune afin de se qualifier à cette finale régionale. L'objectif de cette compétition est la première place qualificative pour les Championnat de France Jeune prévu fin Mai à Pont de Cé (49)				



## Finale Régionale

Comité Départemental 34  
9 et 10 Mars 2019

Saison : 2018-2019

Compte-rendu CR 2018/19

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 6

**Bilan GENERAL** : Encore du travail sur la préparation des matchs. Les joueurs ont néanmoins tout donné pour aller chercher la qualification. Bravo à Armand Dujardin / Evans Long / Matéo et Aurélien Bigerel pour leurs billet pour le championnat de France. Merci à Flavien et aux parents présents pour avoir aider le Codep dans sa logistique et encouragé nos jeunes tout au long du weekend.





## Finale Régionale

### Comité Départemental 34 9 et 10 Mars 2019

Saison : 2018-2019

Compte-rendu CR 2018/19

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 6

#### Bilan INDIVIDUEL des joueurs :

Prénom, nom	Constat	Point à améliorer
<b>Armand Dujardin</b>	Très bonne compétition pour Armand qui se qualifie en double et mixte et échoue de très peu en demi de simple contre le gagnant du tournoi. Armand a su assumer son rôle de favori dans la compétition et imposer son jeu.	Doit travailler sur la vitesse des amortis de FC, (doit utiliser la pronation pour finir son geste). Physiquement encore trop juste et a beaucoup de mal à finir les matchs.
<b>Milo Borrelly</b>	Dû sûrement au manque d'entraînement, Milo a démarré timidement la compétition et a su élever son niveau de jeu. Malheureusement, un effort trop intense et prolongé lui provoque une blessure (lésion au mollet droit)	Difficulté physique sur les échanges qui dure, gros travail au filet sur des replacements après CA (travail d'orientation des appuis et de la poussé de replacement). Très bonne mentalité dans ses matchs.
<b>Liem Guyot</b>	Très bonne échauffement de Liem mais difficulté à rester concentré sur ses matchs. Trop d'irrégularité et de fautes dû à des pertes de patiences. Le fait de jouer sur terrain poussin le limite dans ses choix de trajectoires et certain gestes parasites (pirouette rever??). Grosse capacité de s'auto gérer en cas de doute et de difficulté.	Liem doit continuer à travailler les services (revers) et l'ensemble des déplacements. Il serait intéressant pour lui de construire des schémas de jeu qui le rassure et développeraient son sens tactique.
<b>Mathéo Bigerel</b>	Bonne compétition de Matéo qui se qualifie en simple et double. Des difficultés à rentrer dans ses premiers matchs. Matéo doit avoir confiance en ses capacités et tout donner dès le premier point.	Incapacité à mettre du volume et passé au-dessus de l'adversaire. Difficulté à varier les rythmes. Tactiquement : croise trop, attaque trop vite sans fixer.
<b>Sacha Tissier</b>	Compétition correcte pour Sacha mais match en dent de scie. Ne jouer qu'en double et son partenaire un peu en dessous de ses capacités ont entamé la confiance de Sacha qui a enchaîné les fautes. Néanmoins, un bon instinct sur le terrain qu'il doit continuer d'aiguiser et prendre plus d'option sur l'avant du court. (Je n'ai pas réussi à récupérer des photos de Sacha)	Impatient en FC ce qui profite à ses adversaires qui ne cherchent pas à prendre l'initiative et le laisse au fond en attendant la faute qui viens assez vite. Doit plus travailler pour construire son point et mieux rechercher les zones de divorces ou de couloirs plutôt que le joueur adverse.
<b>Aurélien Bigerel</b>	Bonne compétition pour Aurélien qui était venu chercher la qualification et a su imposer son statut de leader dans cette catégorie. Peu de matchs accrochés. Aurélien doit être méfiant et s'entraîner encore plus sérieusement car le fait qu'il soit au-dessus des autres de son âge risque de le pousser sur un faux rythme et la surprise sera encore plus grande sur dans ce cas sur le championnat de France.	Continuer à travailler sa pression vers l'avant. S'améliorer sur le jeu au filet et notamment les plans de frappe (trop bas).
<b>Evan Long</b>	Evan fait une bonne compétition pleine de confiance avec des matchs sérieux en simple et en double. Du moins jusqu'à sa finale contre Matéo qu'il ne gère pas du tout. 3, 4 fautes (à la 1 <sup>ère</sup> partie du 1 <sup>er</sup> set) le font sortir du match. Matéo lui permet de	Travail physique en priorité. Travail en condition de fatigue importante (voir parfois extrême) à faire pour l'aider à maîtriser ses nerfs dans ces moment-là.



## Finale Régionale

**Comité Départemental 34**  
9 et 10 Mars 2019

Saison : 2018-2019

Compte-rendu **CR 2018/19**

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 6

	<p>revenir mais la messe était dite et plus moyen de garder du sang froid. Je retiendrais surtout sa capacité à imposer son rythme et son sens tactique qui lui permette de créer la rupture avant son adversaire. Il doit redoubler d'effort physiquement pour progresser sur sa résistance à l'effort car c'est généralement lorsqu'il constate une fatigue que la tête lache.</p>	
<b>Alexandre Berenguer</b>	<p>Alexandre fait ses matchs avant de les commencer et n'as pas confiance en ses capacités. Cette absence de confiance l'empêche d'aller chercher des victoires sur des matchs serrés car inconsciemment il doit penser ne pas pouvoir le faire. Une belle progression sur le plan physique qu'il doit continuer de travailler pour encore l'améliorer.</p>	<p>Doit continuer à travailler sur sa régularité dans les matchs, sur l'intensité, sur la justesse technique. Tactiquement trop faible, Alexandre doit appréhender ses matchs en sachant quelle approche il souhaite mettre en place, et s'y tenir. Trop de trajectoires croisées et non suivi (au secours 😊), et peu de changement de rythme (tout dans la vitesse ou que de la construction, faudrait mixer)</p>



# Finale Régionale

**Comité Départemental 34**  
9 et 10 Mars 2019

Saison : 2018-2019

Compte-rendu CR 2018/19

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 6





# Finale Régionale

Comité Départemental 34  
9 et 10 Mars 2019

Saison : 2018-2019

Compte-rendu CR 2018/19

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 6

